



Septiembre 2025 | N° 126



POTOSÍ
sin límites

GOBIERNO DEL ESTADO 2021►2027

ACTIVIDADES DEL MES DE SEPTIEMBRE

San Luis Potosí, S.L.P



Evento Destacado del Mes

IEEA SLP presente en el Desfile Cívico Militar 2025: Un homenaje a la Independencia de México

Con orgullo y compromiso institucional, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) participó en el Desfile Cívico Militar 2025, realizado en conmemoración del 215 Aniversario de la Independencia de México.

La presencia del IEEA en este importante evento reafirma su misión educativa y social: promover la formación integral de jóvenes y adultos potosinos, enalteciendo los valores patrios y el sentido de identidad nacional. Bajo la dirección del Profesor José Luis Castro Castillo,

el personal docente, administrativo y participantes del Instituto desfilaron con entusiasmo, mostrando la fuerza y unidad que caracterizan al sector educativo de San Luis Potosí.

El contingente del IEEA SLP marchó con paso firme, portando con orgullo los colores nacionales y los emblemas institucionales que reflejan el compromiso con la educación y el desarrollo humano. Cada integrante representó no solo a la comunidad educativa, sino también a miles de personas que, día a día, transforman su vida a

través del estudio y el esfuerzo.

El Desfile Cívico Militar 2025 reunió a instituciones educativas, fuerzas armadas, cuerpos de emergencia y dependencias de los tres órdenes de gobierno, en una jornada que recordó la lucha por la libertad y la independencia de nuestra nación. En este marco, la participación del IEEA SLP simboliza el valor de la educación como herramienta fundamental para mantener viva la soberanía, la justicia y la igualdad que inspiraron a los héroes insurgentes.





Nota del Mes

Gran Convivencia por la Alfabetización en Soledad de Graciano Sánchez: un compromiso compartido por un futuro mejor

En colaboración con el Municipio de Soledad de Graciano Sánchez, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) llevó a cabo la Gran Convivencia por la Alfabetización, una iniciativa que busca empoderar a las personas y abrir caminos hacia un futuro más brillante a través de la enseñanza y el aprendizaje.

En el marco de la Celebración del Día por la Alfabetización, la Coordinación de Zona 2408 del IEEA SLP reunió a familias, estudiantes, asesores educativos y comunidad en general, quienes participaron con entusiasmo en actividades que fomentan la

lectura, la escritura y el valor transformador de la educación.

El evento tuvo como propósito reconocer la importancia de erradicar el analfabetismo y destacar el papel de la educación como base del desarrollo social, cultural y económico. Durante la jornada se compartieron experiencias, se fortalecieron lazos comunitarios y se reafirmó el compromiso de continuar construyendo un San Luis Potosí más justo e inclusivo, donde la educación llegue a todos los rincones.

El IEEA SLP agradece de manera especial al Alcalde de Soledad de Graciano Sánchez, Juan

Manuel Navarro Muñiz, por sumarse junto a su equipo de trabajo a esta loable labor y por las facilidades otorgadas para conmemorar este día tan significativo.

Con acciones como esta, el Instituto continúa avanzando de la mano del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, fortaleciendo la visión de un estado donde “Educar es Crecer” y donde cada persona tiene la oportunidad de aprender, superarse y transformar su vida.



Estrategias y Alianzas

Alumnos del Tecnológico Nacional de México Campus San Luis Potosí se unen al IEEA en la noble misión de transformar vidas a través de la educación

Con el firme propósito de transformar vidas mediante la educación, los alumnos del Tecnológico Nacional de México Campus San Luis Potosí se sumaron a la gran labor del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA SLP), compartiendo sus conocimientos con jóvenes y adultos que buscan superarse y alcanzar nuevas metas.

Los estudiantes de modalidad mixta, a través de su Servicio Social, participan activamente en acciones de alfabetización, primaria y secundaria, fortaleciendo la enseñanza en comunidades y contribuyendo a la construcción de un futuro más prometedor para San Luis Potosí. Esta alianza

entre el ámbito académico y el educativo social refleja el poder de la colaboración para transformar realidades.

Durante el evento, se realizó la entrega de Certificados de Educación Básica a quienes concluyeron sus estudios, reconociendo su esfuerzo, perseverancia y compromiso por continuar aprendiendo.

Asimismo, se otorgaron Cartas de Liberación a los prestadores de servicio social que culminaron su participación, mientras que los nuevos integrantes tomaron Protesta de Ley, reafirmando su compromiso con la educación y el desarrollo de su comunidad.

Gracias a la suma de

esfuerzos y al respaldo del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, esta importante alianza continúa fortaleciendo el vínculo entre la educación superior y el aprendizaje comunitario, demostrando que “Educar es Crecer” y que cada paso dado hacia el conocimiento abre la puerta a un futuro lleno de oportunidades.